

L'OMS prend activement part à la lutte contre la leishmaniose viscérale en fournissant des médicaments et des outils diagnostiques ainsi qu'en formant des personnels de santé au niveau national. L'Organisation assure également la coordination entre les différents partenaires sur le terrain et fournit un appui technique pour garantir la normalisation des protocoles médicaux.

L'OMS soutient le programme de lutte contre la lèpre en fournissant des médicaments à tous les patients qui en ont besoin, ainsi qu'en appuyant le projet de la *Nippon Foundation*, mis en œuvre en 2012.

Wednesday 1st of May 2024 08:16:22 PM